
Conseil Municipal de décembre 2009 : Une séance utile pour 
l'écologie et le développement durable

Fidèles à leur habitude, les élues Vertes ont saisi le Conseil Municipal de propositions 
concrètes en matière d'écologie et de développement durable et se réjouissent d'avoir obtenu du 
maire et de la municipalité des avancées sur 3 projets : 
1- Répondant à leur proposition et à la revendication forte des associations départementales de 
cyclistes, le maire a donné son accord pour que l'axe Pont de Créteil / Carrefour Pompadour 
(RD 186) soit proposé dans le cadre du réseau départemental des aménagements cyclables.
2- Une charte des jardins familiaux sera mise en place, afin de créer du lien entre les quelques 
200 jardiniers amateurs et leurs familles, et les inciter, dans le cadre d'une large concertation, à 
développer des méthodes de jardinage respectueuses de l'environnement et de la biodiversité.
3- Le déploiement du stationnement payant sur la ville prendra en compte la spécificité des parcs 
de stationnements publics situés près des stations de métro afin de ne pas pénaliser les usagers 
des transports en commun.

Hasard du calendrier, le conseil municipal se réunissait alors qu'à Copenhague s'ouvrait la 
conférence internationale de l'ONU sur le climat. Sur notre proposition, le conseil municipal a 
décidé de s'associer à l'appel « Ultimatum climatique ». Nous nous en réjouissons. Belle fin d'année 
2009 ! Rendez vous en 2010, année pour laquelle nous adressons à tous les Cristoliens et toutes les 
Cristoliennes nos meilleurs vœux écologistes.
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